

Ressort: Entertainment

Rainhard Fendrich: Mit Snapchat und Twitter kann ich nichts anfangen

Wien, 10.02.2017, 12:06 Uhr

GDN - Der österreichische Musiker Rainhard Fendrich hat zwar eine Facebook-Seite - die Einträge dort macht er aber nicht selbst. "Ich habe eine offizielle Facebook-Seite, die wird von einem Team betreut, persönlich habe ich keinen Kanal", sagte Fendrich im "hr1-Talk" des Hessischen Rundfunks.

Begriffe wie Twitter oder Snapchat sagten ihm nichts. Er sei eher ein "leidenschaftlicher Telefonierer" und treffe sich lieber persönlich, erklärte der 61-Jährige. Der Sänger kann aber, wenn er ein Ziel vor Augen hat, sehr durchsetzungsfähig sein und fleißig: "Ich kann mich sehr auf etwas konzentrieren, dass ich durchziehen möchte. Das ist eine Stärke, die ich oft in meiner Nachfolgegeneration vermisste, weil man gerne den Weg des geringsten Widerstands geht. Das habe ich nie getan." Die Sendung wird am kommenden Sonntag gesendet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85122/rainhard-fendrich-mit-snapchat-und-twitter-kann-ich-nichts-anfangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com